

La République du Centre, 27 avril 2018

FÊTES DE JEANNE D'ARC ■ À onze jours du grand défilé dans les rues de la ville, le mystère plane toujours

# Y aura-t-il un invité d'honneur ?

En 2017, Jean-Louis Borloo avait été l'invité de la plus grande manifestation de la ville. Les organisateurs ont-ils déjà choisi le prochain invité d'honneur ?

**Paul Bourgois**

« Mais toi, tu dois bien savoir. Alors, qui Jeanne d'Arc a-t-elle invité dans la ville par le passé ? Bourgeois, dimanche, l'invité d'honneur des fêtes sera un ministre. Les dirigeants d'Orléans, à qui il appartient de choisir celui qui partagera la vedette avec Jeanne d'Arc, ont en tête un nom : Christiane Taubira. »

« Des personnalités aux agendas chargés »



LE 13 AVRIL 2018. C'est en parcourant Paris avec Emmanuel Macron, lors d'un déplacement officiel, que l'on a vu Emmanuel Macron, à gauche, avec d'autres hommes politiques.

L'invité qui portera les couleurs de la ville pour cette manifestation sera-t-il un ministre ? Christiane Taubira, ministre de la Culture, est une candidate sérieuse. Elle a déjà été invitée à l'occasion de la commémoration de la mort de Jeanne d'Arc en 2012. Mais elle a aussi une particularité : elle est la seule femme à avoir été invitée à l'occasion de la commémoration de la mort de Jeanne d'Arc en 2012. Elle a été invitée par le maire de la ville, Jean-Louis Borloo, qui a été élu à la tête de la ville en 2014. Elle a été invitée par le maire de la ville, Jean-Louis Borloo, qui a été élu à la tête de la ville en 2014. Elle a été invitée par le maire de la ville, Jean-Louis Borloo, qui a été élu à la tête de la ville en 2014.

n'était pas opportuniste. On était en plein débat sur le futur européen, et le débat était ouvert.

**Le temps d'avant**

Président de l'Assemblée nationale, Jean-Louis Borloo avait suggéré à Emmanuel Macron, « On est à la veille d'un événement et l'on s'empare l'instant. On appelle l'invité d'honneur. Les personnalités sollicitées ont des agendas chargés, des engagements politiques. » En général, les choses étaient faites d'abord, et ensuite on cherchait à les justifier. C'est un peu différent aujourd'hui. On parle d'invité d'honneur avant même qu'il n'y ait eu de décision.

**INVITE BELGIQUE**

« Invité de l'étranger, on ne lui pose pas de questions sur la ville. On se contente de lui dire que c'est un honneur d'être invité à l'occasion de la commémoration de la mort de Jeanne d'Arc. »